

## PRECIOS DE SUSCRICION.

Orihuela, un mes. 0'50 pts.  
Fuera, un trimestre 2 »  
Número suelto. 0'10 »  
Anuncios y comunicados, á  
precios convencionales.

## PAGO ANTICIPADO.

## PUNTOS DE SUSCRICION.

En la redacción: Puerta Nueva,  
número 14.  
No se devuelven originales  
aunque no se publiquen.  
Toda la correspondencia al  
Director.

# EL DIA

PERIÓDICO BISEMANAL, POLÍTICO, LITERARIO Y DE INTERESES MATERIALES

## DISOLUCION DEL PARTIDO REFORMISTA!!

Los anuncios de disidencias, de disgregaciones y calamidades fantásticas que casi todos los periódicos atribuyen al partido reformista, tuvieron cumplida contestación en la reunion que en su Círculo tuvo lugar el miércoles con objeto de que el Sr. Romero Robledo diese cuenta al partido de sus gratas impresiones y beneficiosos resultados políticos que ha conseguido en su escursión por Andalucía.

Hermoso espectáculo ofrecían los anchurosos salones del Círculo llenos de una multitud entusiasta, disciplinada y decidida; nunca como en esta ocasion ha demostrado el partido liberal-reformista que a despecho de enemigos y de falsos augures es un partido compacto, robusto y decidido.

Dió principio á la reunion un elocuente discurso del Sr. Linares Rivas, Presidente de la Junta Directiva, en el que esplicó el objeto de la reunion, que era el que antes hemos indicado, no hemos de seguirle en su peroracion; basta con que digamos que sus declaraciones eran interrumpidas con ruidosas manifestaciones de aplauso y en todo su discurso brilló, con acentos enérgicos, la viva protesta de que era creacion fantástica las disidencias que nuestros enemigos parece que sentian palpar en la vida política de nuestros ilustres jefes.

Levantóse acto continuo la batalladora figura del Sr. Romero Robledo, su discurso fué brillantísimo lleno de periodos entusiastas dando con justicia lo suyo á cada uno; para los que abandonaron los compromisos políticos contraídos con él, un apóstrofe enérgico; para los que se sientan desfallecidos por que

no crean próximo el éxito de nuestras campañas, una indicacion discreta sobre el camino que debian seguir; porque donde no hay fé en los ideales que se defienden, los que vacilen deben desde luego desprenderse de los que sienten de distinto modo; y para los congregados en su presencia, un cariñoso y entusiasta saludo. Tambien habló de la última campaña electoral, como demostracion de la vida con que se ha presentado en los comicios, desmintiendo de paso, que por un momento hayan pensado separarse ni él, ni el General Lopez Dominguez. Entre atronadores aplausos terminó su discurso, bosquejando antes el estado político de nuestro partido en la region que ha visitado durante su viaje, tan brillante como lo demuestran Granada, Sevilla, Córdoba, Málaga, Cádiz y otras provincias.

Resumió los discursos nuestro ilustre Jefe con una elocuente y sobria oracion. El tema único de su discurso fué el problema militar y la necesidad de acudir á la defensa de estos intereses, porque los militares tienen hambre y sed de justicia. «Ni los fusionistas nos han arrancado la bandera, decía, ni las reformas de guerra han quebrantado nuestro programa, el partido reformista con su programa irá al poder, porque así lo demandan la opinion pública y sus necesidades.»

La sesion terminó á las once revistiendo gran solemnidad y excepcional importancia.

Ante prueba tan evidente de la importancia del partido se nos ocurre preguntar.

¿Es este un partido en disolucion? ¿Es este el partido que en sus peregrinaciones por los desfallecimientos políticos bordeaba en los abismos de su ruina, como maliciosamente ha creído

la prensa que nos combate? Ya han visto las diferencias que nos separan, como así mismo las adhesiones que de continuo vienen á formar en las filas del partido liberal reformista.

## SUeltos y Noticias.

Nos permitimos hacer un ruego al Sr. Alcalde. Por qué no dispone V. S. que se riegue la carretera que conduce á la estacion? ya sabe V. S. que por las tardes están sumamente concurridos aquellos sitios, pero es tal el polvo que existe en aquel camino, que los carruajes que continuamente transitan hácia la estacion lo ponen á uno de oro y azul, y de no tomarse la medida indicada á imitacion de lo que se hace en Alicante, hay necesidad en desertar de tan amenos y recreativos sitios, por lo menos mientras dure la época del verano. Conque Sr. Alcalde atienda á tan justo ruego.

El Sr. Secretario de Cámara D. Rafael Tous, nos dirigió con la galanteria que le distingue, un atento volante, invitandonos á la toma de posesion para la dignidad de Arcediano, con la cual ha sido agraciado como oportunamente dimos cuenta á nuestros lectores en el número anterior.

Damos las mas expresivas gracias al nuevo Arcediano.

Entre las nuevas adhesiones que ha tenido recientemente el partido liberal-reformista, se cuentan, las del ex-senador Sr. Leon y Teruel y las de los ex-diputados Marqués de Lorenzana y Soto, coronel retirado.

Leemos en el periódico «El Mundo»

«Para obtener racimos de uva de 12 á 13 kilogramos cada uno,

como pudieran verse en la Exposicion agrícola de Edimburgo y de Arkleton, y que ofrezcan además una precoz madurez, se practica en la rama del racimo que se desea tener así desarrollado, una incision anular de un centímetro próximamente, arancando la corteza. Esta incision debe hacerse en un punto próximo al sitio en que la rama se une al tronco. El momento más oportuno para esta operacion es cuando la vid ha florecido ó poco despues.

«Esperamos, dice el *Mese Agrícola*, de Milán, que los viticultores han de apresurarse á verificar esta sencilla operacion, que en Francia se practica muy generalmente para la uva llamada de mesa.»

«Un fenómeno atmosférico visto quizás por vez primera, se produjo el sábado último en Castlecomer, ciudad situada en el Queen's County y en Irlanda.

Hacia las cuatro de la tarde se obscureció el cielo, estallaron terribles truenos, y una hora ó dos despues, comenzó á caer una lluvia completamente negra, tan negra, que manchaba las ropas de los transeuntes.

En los campos los animales lanzaban gritos de espanto, los perros corrían y ladraban furiosamente. La lluvia negra que parecia impregnada de algun polvo insoluble, coloreó el agua de los rios y pozos de tal suerte, que ha dejado de ser potable.»

Los Sres. duque de Almodovar y Sitges que fueron á Londres á gestionar el asunto de la graduacion alcohólica de nuestros vinos han regresado ayer, y parece que traen impresiones favorables á la solucion que se buscaba.

«La Crónica» dice: que somos

únicamente cuatro soldados y un cabo.

A esto podremos cantarle parodiando lo zarzuela «Los cuatro sacristanes.»

«Si ahora somos cuatro por tu (cuenta) podemos convertirnos en cinco (cuenta.)»

Ayer mañana tomó posesion de su nuevo cargo el Sr. D. Rafael Tous nombrado recientemente Arcediano por el Ilmo. Sr. Obispo, de esta Santa Iglesia Catedral.

A las 10 y diez minutos sonó la pértiga, é inmediatamente el Sr. Tous se presentó acompañado del Maestro de Ceremonias, del Sacristan Mayor del Pertiguero y acólitos, dirigiéndose al aula capitular, volviendo a salir de nuevo en union con los señores indicados anteriormente, y además una comision del cabildo, en direccion al coro, tomando posesion del asiento que corresponde al Arcediano, próximamente serian las 10 y 20 minutos. Seguidamente la comision le acompañó de nuevo á la antedicha aula capitular donde tomó asiento en el lugar correspondiente.

El órgano mientras duró la ceremonia dejó oír sus armoniosas y dulces voces, siendo inmenso el público que acudió á presenciar el acto perteneciente á todas las clases de la sociedad.

Reciba el Sr. Tous nuevamente, nuestra mas cordial enhorabuena.

Si por no ser explícitos se siente por nuestro suelto del jueves, molestada alguna de las personas que forman parte de la redaccion de nuestro colega «El Diario de Orihuela» de verdad lo sentimos, no creiamos nunca que una verdad innegable pudiera ofender á nadie, mas claro, no quisimos decir que «El Diario» cobrara sueldo alguno por ser tal periódico, sino que la persona que inspira él mismo recibe sueldo del municipio, lo que hay de cierto en esto, es, que á quien se le aludía entendiéndose la indirecta y como tiene la cola de paja, es claro, se le quemó.

Si con su estilo lloron, quejumbroso y patibulario ha crei-

do hacer efecto no lo ha conseguido; todo cuanto dice es un rompe cabezas, habla de plumas inexpertas, de ceguedad intelectual, de mala fé, de conservar su independendencia (¿?) y como trueco gordo como recurso aplastante trata de las célebres cuentas de Molins; todo esto nos importa bien poca cosa; si ha tratado de ofendernos, debemos confesarle que no somos de los que por su soberbia y amor propio se creen los únicos en su clase, y para que todos nos entiendan, suplicamos al colega cante claro, es decir, diga cuanto sepa referente á las famosas cuentas que nosotros esperamos tranquilos sus ataques escudados en la rectitud de nuestra conciencia y alteza de pensamiento; es muy fácil calumniar, pero es muy difícil probar la calumnia.

En verdad que no había llegado a nuestras noticias que existiera en Orihuela persona que se hubiera dedicado á la composicion de paraguas, sombrillas y abanicos; ya la tenemos en el conocido y laborioso industrial Manuel Perez, (a) Maico, el cual se ha dedicado á esta clase de trabajos, por la decadencia en que se halla el suyo primitivo. Hemos tenido el gusto de apreciar algunas de las obras ejecutadas por el Sr. Perez, y están perfectamente acabadas.

Falta hacia en esta ciudad un Maestro que se dedicara á esta clase de trabajos. Recomendamos sus servicios, calle del Rodeo, núm. 25.

Tenemos noticia que hoy, con motivo de haber llegado de Alicante algunos aficionados á gallos, con algunos bichos, habrá gran competencia en nuestro circo, entre dichos forasteros unidos á los Pizanistas y el bando de la Merced.

Hace dias nos lamentabamos que el *retrete de caballeros* establecido en el paseo de la Glorietta era escesivamente ventilado. Hoy ya ni ventilado existe y para ciertas urgencias de la vida será preciso andar una legua.

¿Verdad V. Sr. Alcalde?

Leemos en nuestro apreciable colega *el independiente* «Diario de

Orihuela» correspondiente al 12 del actual, que nuestra autoridad local, *ha impuesto una multa de cinco pesetas al maestro albañil encargado de las obras de reparacion de la casa número 32 de la calle de la Feria, por no haber reemplazado las canales con arreglo á las disposiciones emanadas de la Alcaldia; y tambien que se han dado las órdenes oportunas para que se ponga la tubería de recogidas de aguas en la Casa de la calle de Almunia recientemente reparada.*

Nos alegra el alma, ver cuan pronto nuestra autoridad fusionista procura castigar los abusos que denuncia el periódico aludido, puesto que con traslado á la Comision de Ornato, aquél produjo la queja el dia 11, y el 12 publicó el correctivo impuesto; ahora bien, ¿hizo «El Diario» igual denuncia con respecto á la obra verificada en la casa de cierto concejal habitante en la Plaza Nueva? ¿Impuso nuestra autoridad multa alguna, ó dió orden para que los cañones *Crup* que en vez de canales tiene la referida casa fuesen sustituidas por su correspondiente tubería? Nada de esto sucedió, ni sucederá, (por más que nosotros á su debido tiempo denunciaremos aquel abuso), pero, ¿cómo aplicar la ley á un Sr. Concejal fusionista? ¡imposible! ¿Verdad Sr. Alcalde?

En la sesion que el jueves celebró nuestro Ayuntamiento, se nombró á D. Rafael Castejon para desempeñar la plaza de maestro de escuela de la Misericordia, á virtud de estar servida hoy dicha plaza por un individuo que carece de título.

Francamente, no lo entendemos. Este Ayuntamiento fusionista es de lo más original que pueda darse. ¿Pues hace cinco ó seis meses no fué separado el Sr. Castejon? Motivo fundado habría para que el Municipio tomara tan grave resolucion. ¿Cómo fué nombrado un individuo careciendo de título? ¿Por qué se le nombró? No obstante, apesar de no tener título ¿cumplía con su deber? Sí. Pues entonces ¿por qué se le remueve? Porque carece del requisito que la ley establece, ¿no es eso? ¿Y antes de nombrarle no se sabía? y no ha estado la escuela de la Misericordia servida muchos años por un individuo que carecía del requisito legal? ¿Y por qué continuó sirviendo aquella escuela hasta que acaeció su fallecimiento? Porque cumplía con su deber, ¿no es cierto? Pues el recientemente separado cumplía exactamente lo mismo. ¿Y cómo siendo la causa ó causas tan graves para que el Ayuntamiento tomara como tomó la resolucion de separar al Sr. Castejon, qué hecho ha ocurrido en su favor para nombrarle de nuevo? Enigmas son estos que no los entendemos, y que de buen grado apreciaríamos tuviera la bondad alguna persona de ver si podría descifrarlos. Estos logógrafos quedan reservados única y exclusivamente para los fusionistas. Vaya V. á entender esto.

La letrina de la casa número 3 de la Calle del colegio por estar situada con vistas á la calle, no desperdicia ninguno de sus aromas, pues todos llegan directamente á la nariz de los vecinos siendo esto la causa no solo de la molestia de estos, sino de alguna enfermedad en los mismos. Habiéndose acercado algunos de ellos á nuestra Redaccion en súplica de que llamáramos la atencion sobre este asunto, nos permitimos rogar al Sr. Alcalde varíe las vistas del pebetero ó provea á cada vecino de un frasco de agua colonia ó en su defecto de desinfectantes.

Hemos tenido el gusto de recibir un libro que contiene un trabajo verdaderamente literario titulado: «Impresiones de un viaje á Roma en compañía del Excmo. é Ilmo. Sr. Arzobispo de Compostela y otros reverendos Prelados»; su autor el Sr. Marqués de Lacy.

La obrita contiene una idea exacta de cuantas impresiones recibieron los espedicionarios á la capital del mundo católico.

Felicitemos al Sr. Marqués de Lacy por su trabajo y le damos las gracias por la atencion que le hemos merecido.

Es inexacto que el ex-diputado Sr. Lopez (D. Elias) se haya separado del partido reformista, así como el Sr. Vallarino.

Es inexacto que el ex-diputado Sr. Lopez (D. Elias) se haya separado del partido reformista, así como el Sr. Vallarino.

Segun tenemos entendido el martes próximo saldrá para su país por asuntos propios el Ilustrísimo Sr. Obispo de esta Diócesis acompañado del Sr. Secretario y familiares.

Deseamos á nuestro querido Prelado un feliz viaje.

La Sra. madre de nuestro querido amigo D. Cornelio Payá ha fallecido en Valencia, dejando sumido en la mayor tristeza á toda la familia.

Sentimos en el alma el golpe tan rudo que ha experimentado nuestro querido amigo, y le damos con tal motivo el mas sentido pésame.

Es tal la escasez que se nota de hoja de morera que ha llegado alcanzar un precio fabuloso, pues en la huerta de Murcia se está vendiendo á tres duros la arroba.

Algunos cosecheros han tenido que tirar los gusanos, por no tener con qué alimentarlos.

Segun versiones que hemos oido, parece que nuestra huerta no presenta mal aspecto la cosecha de la seda; pero tememos que el día de ayer, perjudique la buena marcha que hasta aquí han llevado los gusanos; y tampoco tendria de particular que algunos labradores los abandonasen por falta de recursos para poder alimentarlos.

S. M. la Reina Regente se ha dignado conceder la cantidad de 1.000 pesetas con destino á remediar las pérdidas ocasionadas á varios vecinos de Tarifa, con motivo de una nube de granizo que cayó sobre dicha poblacion en 19 de Abril último.

Así mismo ha dispuesto se envíe con destino á premio de las carreras de caballos de la ciudad de Baeza, de la presente reunion de primavera, una rica figura de bronce.

Dentro de pocos dias habrá convinacion de gobernadores siendo posible que el Sr. Valde-rama pase á ocupar el gobierno de Burgos.

Ayer mañana salió para Murcia, su país natal, acompañado de su apreciable familia, nuestro querido amigo D. Emilio Ser-rrano.

Ha sido nombrado nuestro querido amigo D. Antonio Miravete, Cura de Sta. Maria de Elche.

Damos al araciado nuestra más completa enhorabuena.

LAS COLONIAS INGLESAS

Está para terminar sus trabajos la conferencia reunida en Londres de los de las colonias inglesas. Aunque ha celebrado sus sesiones á puerta cerrada, el *Standard* hace respecto de ellos algunas indicaciones que parecen exactas y merecen consignarse.

La conferencia se ocupó primeramente en la creacion de una marina colonial destinada á asegurar la defensa de la Australia en caso de guerra. Despues de largas negociaciones con el almirantazgo se ha decidido que dicha colonia, mediante un subsidio anual de 122,000 libras esterlinas, atendería al sostenimiento de la flota auxiliar de torpederos y cruceros que las colonias australianas han adquirido, y reemplazaría en su caso los buques de la misma que llegaran á perderse. Las autoridades marítimas inglesas tomarían el mando de esa escuadra, que en el pie de paz estaria reducida á cuatro buques, pero quedando dispuestos los restantes para hacerse al mar á la primera señal.

La conferencia pasó luego á ocuparse de la defensa de los puertos y de los depósitos de carbon importantes en la ruta que siguen los buques mercantes entre las colonias y la madre patria. En las colonias de la Corona, tales como Hong-Kong, Ingapore, Ceylán, se ha comprometido el Gobierno á dar los cañones y sostener las guarniciones necesarias, á la vez que las autoridades locales deberán hacer por su cuenta las obras de defensa. El gobierno ha hecho análogas proposiciones para la Australia; pero dejando á cargo de los colonos el sostenimiento de las guarniciones. Sobre este punto no ha recaído decision ninguna.

En cambio, la conferencia se ha puesto de acuerdo con varias Compañías de navegacion para la creacion de un servicio de correos semanal entre Adelaida y Londres, mediante una sub-

vencion total de 170,000 libras esterlinas: se han entablado negociaciones con las Compañías telegráficas para obtener una rebaja en el precio de los despachos, y por último, la conferencia se entregó, en presencia de lord Salisbury, á vivas recriminaciones sobre la cuestion de las Nuevas Hébridas, sin otro resultado que el de hacer declarar al primer ministro que este asunto no podía dar lugar á un conflicto y que llegaría á arreglarse por la institucion de una comision naval anglo francesa, encargada de asegurar el orden en aquel grupo de islas.

En las últimas sesiones trató la conferencia otras cuestiones de menos importancia; pero de todos modos su obra, aunque incompleta, marcará un gran adelanto en la historia del desarrollo del imperio británico.

TEATRO.

El jueves compareció ante el palco escénico la compañía, que con tanto acierto, dirige el reputado primer actor conocido de este público, D. Eduardo Cachet. Se puso para su estreno la preciosa comedia en tres actos de D. Miguel Echegaray, «El octavo, no mentir.» La ejecucion de tan importante obra, nada dejó que desear. El Sr. Cachet, que ya está juzgado por el público oriolano, porque tiene la satisfaccion de admirar todos los años sus adelantos, diremos no obstante, que su papel de Paco lo desempeñó admirablemente, no tiene rival; interpretó con oportunidad lo que se propuso el autor, que es demostrar que todo en el mundo es mentira: y que las verdades hay ciertos periodos en la vida, en que ni pueden ni deben decirse y siempre son amargas; si alguna vez aparecemos aduladores para con el Sr. Cachet, suplicamos se nos dispense, en gracia á las simpatías que demuestra dicho señor por el pueblo de Orihuela. La 1.<sup>a</sup> actriz, ó sea D.<sup>a</sup> Matide Ros, interpretó con bastante acierto su papel de enamorada, como igualmente la Srta. Grajales. La Sra. Buzon, muy conocida tambien del público, es excusado decir que caracterizó perfectamente su papel de madre.

D. Pascual Contreras, nos demostró que es un buen artista y que tiene conocimiento exacto de lo que es la escena.

En cuanto al Sr. Muñoz, bien poco podemos decir de tan reputado actor cómico; el público ya le conoce, siempre que se pre-

senta en tablas, lo recibe con una salva de aplausos; este señor conociendo tal vez las simpatías que goza entre los oriolanos, se esfuerza más en la buena ejecucion de sus papeles como un acto de agradecimiento. No hay que decir que su difícil papel en la pieza titulada: «El señor de Bobadilla» lo ejecutó de una manera acabada y perfecta.

El magnífico baile francés «El Correo de las Bellas» compuesto por el director D. Angel Estrella, estuvo desempeñado por el cuerpo coreográfico á completa satisfaccion de los espectadores, tanto que no solamente fueron calurosamente aplaudidos sino que la parte final, mereció los honores de la repetición.

Tenemos la completa seguridad, que dada la importancia de la compañía de verso que actúa en nuestro coliseo, y el magnífico cuerpo de baile con que además cuenta, y atendiendo á la baratura en los precios de las localidades, veremos en las restantes noches sumamente concurrido el teatro y se remunerarán los esfuerzos que hacen los dueños de aquél, para proporcionar una diversion de que no debe carecer el pueblo de Orihuela.

CHARADA ENIGMÁTICA

Mi *prima* es un elemento el más opuesto á la tierra por él no pueden ir carros, ni mucho menos carretas, pero sí vapores de hélice y hasta fragatas de guerra. Mi *segunda* y *cuarta* el nombre de cierto animal encierra que persigue á los ratones y maya cuando le pegan y porque no te confundas no es el macho, que es la hembra *segunda tercera* y *cuarta* dan abrigo á un centinela una especie de *garita* con algunas *aspilleras* y mi todo es *Margarita* para que nadie lo sepa.

La solucion el número 1259, al que nos la remita le regalamos una coleccion del periódico «La Crónica» en que se ocupa del artículo «El Comercio.»

Servicio Telegráfico

DE

EL DIÁ.

Madrid 14. —(5 t.)

**Desmientese disidencias partido reformista por el discurso de Romero Robledo, nunca mas unidos.**

**Ha sido aplazado consejo Ministros.**

**Diputados Cubanos pedirán inmediatamente reformas.**

**Convenidose discusion código penal, continuando las reformas de guerra.**

Imp. de Cornelio Payá, Mayor, 37.

SECCION DE ANUNCIOS

PERSIANAS

de cadenilla de hierro. Las mejores que se conocen por su construcción y solidez.

D LA ANTIGUA Y ACREDITADA FÁBRICA DE LA

VIUDA É HIJOS DE M. ALMODOVAR

ASPE

Representante de la casa en esta poblacion Juan Ramos, Valler, 1.

EL SIGLO

ALMACEN DE GÉNEROS DEL PAIS Y EXTRANJEROS

DE

ANTONIO ORTIN CORTÉS

23, MAYOR, 23,  
ORIHUELA.

Visiten las señoras los grandes almacenes de EL SIGLO.

23, MAYOR, 23.

TIENDA DEL AGUILA

DE

ROQUE BELDA RUBIO

20, MAYOR, 20.

Indianas á

real

y cretonas

á real y medio.

Bonito surtido

en velos de tul y

blonda de seda y

bichi última

novedad.

Lanas

para señoras

doble ancho

á 3 1/2 rs. vara.

En este establecimiento se acaba de recibir un gran surtido para señoras y caballeros.

D. RAFAEL ARNALDO

Agente de negocios, Colegio-Justiniano-5-2. Madrid.

LA URBANA

COMPANÍA ANÓNIMA DE SEGUROS Á PRIMAS FIJAS

SOBRE LA VIDA

Establecida en Paris, 8, CALLE DE PELETIER, 8,  
desde el año 1865.

VIGILADA POR EL GOBIERNO FRANCÉS.

Autorizada en España por R. O. de 15 Octubre 1881

FONDOS DE GARANTÍA.

Las existencias de la Compañía (capital social de doce millones de francos, reservas, etc.) representadas por fincas, metálico, valores moviliarios-franceses de 1.ª clase alcanzaban en 31 de Diciembre de 1886, á

50 millones de francos.—Ciento ochenta millones de reales.

LA URBANA, vida fundada en 1865 es la sociedad que mas ha superado entre todas las francesas; tiene dadas pruebas de su importancia y solidez, habiendo asegurado en 20 años mas de 1200 millones de reales.

No existe pues compañía ninguna de seguros sobre la vida que en 20 años de existencia, haya formado un capital de 50 millones de francos, sin perjuicio de haber distribuido anualmente á sus asegurados cantidades considerables.

En LA URBANA la participacion en los beneficios se distribuyen anualmente.

LA URBANA admite la competencia de los tribunales españoles, y todas las cuestiones que se susciten en España contra la compañía, serán sometidas á los tribunales de las poblaciones en que tengan establecidas las agencias.

Director de LA URBANA en Orihuela, don Agustin Lopez, plaza de Cubero número 9.